



Herry : Yogyakarta Siap Jadi Tuan Rumah Muktamar Muhammadiyah

YOGYAKARTA — Masyarakat Kota Yogyakarta melalui Wali Kota, Herry Zudianto siap menerima penunjukkan sebagai tuan rumah Muktamar Muhammadiyah ke 100 yang akan digelar di Yogyakarta tahun 2010 mendatang. Bahkan menurut Herry, saat ini pihaknya akan melakukan pendataan terhadap rumah-rumah di Yogyakarta yang siap menerima tamu peserta dan pengembira muktamar di rumahnya.

"Kita siap menerima peserta dan pengembira muktamar dengan tangan terbuka dan kekeluargaan. Karenanya, mereka akan kita tempatkan membaaur dengan keluarga lain di Yogyakarta. Mereka tidak menginap di hotel atau losmen tetapi di keluarga-keluarga di Yogyakarta," papar Herry yang bertindak sebagai Ketua Penerima Muktamar Muhammadiyah di Yogyakarta tahun 2010.

Menurutnya, Muhammadiyah berasal dari Yogyakarta sehingga kedatangan para peserta muktamar maupun pengembiranya sama halnya dengan kedatangan saudara jauh. Oleh sebab itu selain mendaftarkan rumah-rumah yang siap dipakai untuk menginap peserta dan pengembira muktamar, pihaknya kata Herry juga mendaftarkan beberapa sekolah yang akan disulap untuk tempat tinggal sementara bagi para pengembira muktamar tersebut.

"Bukan hanya rumah anggota Muhammadiyah tetapi rumah-rumah lain di Yogyakarta. Saya bayangkan karena ini bertepatan dengan seratus tahun Muhammadiyah maka ada ratusan ribu orang yang nantinya akan datang ke Yogyakarta. Dan seperti halnya Muhammadiyah, Yogyakarta juga ingin menjadi kota yang membawa perubahan bagi negara ini."

Bahkan kata Herry, pihaknya

saat ini telah mengantongi data beberapa kampung yang keluarganya siap menerima tamu-tamu pengembira muktamar tersebut. Kampung itu antara lain, Kauman, Nittikan, Karangkajen, Watungboto dan beberapa kampung lainnya.

Untuk menunjukkan kesiapan dan suka cita Yogyakarta sebagai tuan rumah Muktamar Muhammadiyah, pada 18 Juli 2009 mendatang pihaknya akan menggelar Pagelaran kolosal Langen Carita dengan tema "sumunaring surya cahyaning nagari" di Stadion Mandala Krida Yogyakarta. Pagelaran kolosal itu akan melibatkan 3 ribu pemain dari beberapa kelompok masyarakat di Yogyakarta.

Menurut Ketua Pelaksana, Herman Doddy Isdarmadi, kelompok masyarakat yang ikut dalam pelaksanaan kegiatan itu antara lain dari perguruan tinggi, SD, SMP, hingga SMA di Yogyakarta. ■^{yi}

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005